

'Paran' pozos de Pemex en Puebla y Tabasco

Francisco Rivas y Carlos Marí
CORRESPONSALES

PUEBLA.- Habitantes del municipio poblano de Venustiano Carranza y de Cunduacán, Tabasco, mantienen bloqueados pozos de Pemex.

En la Sierra Norte de Puebla los inconformes exigen a Petróleos Mexicanos (PEMEX) que cumpla con la rehabilitación de vialidades.

Desde el 20 de mayo negaron el paso a vehículos de la paraestatal y de empresas subcontratadas para la exploración y extracción de hidrocarburos.

Lucía Ramírez, habitante de Venustiano Carranza, explicó que decidieron bloquear otra vez los pasos para que Pemex cumpla con la rehabilitación de 35 calles.

También, dijo, esperan que ejecute obras de reparación de drenaje y entubado de agua potable, además de la perforación de un pozo para obtención del vital líquido, porque, afirmó,

son parte de los acuerdos previstos para mediados del mes en curso.

El 24 de mayo, refirió, representantes de la paraestatal se acercaron al comité de vecinos y pidieron una tregua. Hasta ayer los vecinos acordaron poner fin a la protesta, a cambio de las obras prometidas.

En Tabasco, Pemex exhortó a los habitantes del ejido La Lucha, municipio de Cunduacán, a que abandonen su postura "intransigente" y liberen los accesos al pozo petrolero Madrefil 1, que mantienen bloqueado desde el pasado miércoles.

En un comunicado, la paraestatal alertó a la población de esa comunidad del riesgo que prevalece en la zona por el incremento gradual y constante de la presión del pozo.

"Es importante señalar que se requiere con urgencia ingresar al pozo en perforación, ya que se desconocen las condiciones y el comportamiento del yacimiento. Es imprescindible que personal de perforación asegure la instalación", destacó.

